

GRAU

Fire

Der mobile Lichtplayer aus Aluminium und mundgeblasenem Glas bringt warme Stimmungen ins Wohnzimmer, Esszimmer und ans Bett. Stelle unterschiedliche Vibes ein, die das Licht sanft in Bewegung versetzen. Dimme das Licht in Intensität und Farbe. Aktiviere mit einem Doppelklick den 30 minütigen Sleep Timer.

Fire bietet eine Reihe von cleveren Funktionen:

- Bis zu 50 Stunden Akkulaufzeit
- Ultra Fast Charging in 2 Stunden
- Smart-LED Akkuanzeige
- Sunset Dimming
- 30 Min Sleep Timer per Doppelklick

Sunset Dimming unterstützt deinen Bio-Rhythmus und hat einen gesundheitsfördernden Effekt. Ultra Fast Charging lädt den Akku in 2 Stunden vollständig auf. Die Smart LED am Schaft der kabellosen Tischleuchte zeigt dir die verbleibende Akkulaufzeit an.

Designed und gefertigt am GRAU Campus in Deutschland.

Farben

Farben	Artikelnummer
 Polished	FIM1-99
 Sand White	FIM1-05
 Black	FIM1-00

Dimensionen



GRAU

Fire

The portable light player made of aluminum and hand-blown glass brings a warm atmosphere to the living room, dining room and bedside. Set different vibes that gently set the light in motion. Dim the light in intensity and color. Activate the 30-minute sleep timer with a double-click.

Fire offers a range of clever functions:

- Up to 50 hours of battery life
- Ultra Fast Charging in 2 hours
- Smart LED battery indicator
- Sunset Dimming
- 30 min Sleep Timer with a double click

Sunset Dimming supports your biological rhythm and has a health-promoting effect. Ultra Fast Charging fully charges the battery in 2 hours. The Smart LED on the shaft shows you the remaining battery life.

Designed and manufactured at the GRAU Campus in Germany.

Colors

Colors	SKU
 Polished	FIM1-99
 Sand White	FIM1-05
 Black	FIM1-00

Dimensions



